

新型コロナウイルス感染に関するお知らせ

2022年7月20日（水）時点におきまして、大分三愛メディカルセンターの同一病棟内にて、看護職員2名・入院患者さま2名が、PCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。行動履歴などの聞き取りは綿密に行っておりますが、感染経路については現時点で不明です。

現在、感染防御等の対策をさらに強化しながら、院内での接触者の確認・経路の確認など状況を調査し、関係者のPCR検査などを実施しております。

それに伴いまして、7月21日（木）現在、暫定的に下記の通りの診療体制となっております。

<7月21日（木）現在の診療体制について>

■ <u>外来診療</u>	通常通り実施
■ <u>入院対応</u>	該当病棟での入退院は停止、他病棟の入退院は通常通り
■ <u>救急受入</u>	通常通り実施
■ <u>手術・内視鏡等の検査</u>	通常通り実施
■ <u>三愛総合健診センター</u>	通常通り営業
■ <u>かぜ（発熱）外来</u>	通常通り実施

上記の通り、外来診療やその他の病棟運営については影響はないと判断し、通常通りの診療を行っております。

今後の経過・状況報告につきましては、都度迅速にホームページ等にてお知らせして参ります。関係する皆さまには多大なるご心配・ご迷惑をおかけいたしますが、患者さま・地域の関係者さま・職員の安全を第一として対応を行って参りますので、何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。

2022年7月21日

社会医療法人三愛会 大分三愛メディカルセンター

病院長 森 義顕